

Presse Nationale

> Politique



Réconciliation nationale : Henriette Dagri Diabaté invite les Ivoiriens à cultiver la paix

La paix, la réconciliation. Deux mots qui valent leur pesant d'or. La Grande chancelière, Henriette Dagri Diabaté, a invité les Ivoiriens dans leur ensemble pour une Côte d'Ivoire où il fait bon vivre. Elle s'exprimait à la suite d'un échange, hier mardi 1er juin 2021 à sa résidence à Abidjan- Cocody, avec le ministre de la Réconciliation nationale et de la Cohésion sociale, Kouadio Konan Bertin. « Surtout la paix, rien que la paix, en passant par la réconciliation », a-t-elle exhorté. Le ministre Kouadio Konan Bertin a justifié sa visite par sa volonté d'impliquer toutes les forces vives de la Côte d'Ivoire dans la réussite de la mission que le Président de la République Alassane Ouattara lui a confiée. D'où sa démarche de rencontrer la Grande chancelière pour recueillir son avis, ses suggestions et surtout ses conseils avisés afin de peaufiner sa feuille de route.

> Economie



Développement des PME : Patrick Achi salue l'accompagnement de la France

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a salué l'accompagnement de la France, en vue de l'amélioration du système d'appui au développement des Pme ivoiriennes, rapporte le site de la Primature. C'était lors de la cérémonie de signature de protocole d'accord, entre l'Etat de Côte d'Ivoire et la Banque publique d'investissement (Bpifrance), hier, à Abidjan. « Je me félicite de la signature de ce protocole d'accord qui verra la France, à travers Bpifrance, nous apporter l'assistance et le conseil nécessaires, en vue d'améliorer notre système d'appui aux très petites entreprises et aux moyennes entreprises et d'optimiser leurs résultats », a-t-il dit. Selon Patrick Achi, la Côte d'Ivoire et la France ont la même vision en ce qui concerne la relance de l'économie, qui passe par le développement du secteur privé.



Coopération France-Côte d'Ivoire : le ministre français Franck Riester annoncé à Abidjan, aujourd'hui

Le ministre délégué auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, chargé du Commerce extérieur et de l'attractivité, Franck Riester, effectuera une visite du 2 au 4 juin 2021, en Côte d'Ivoire. Selon un communiqué du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères transmis par le ministère ivoirien de l'Économie et des Finances, Franck Riester conduira une délégation d'entreprises françaises. « La Côte d'Ivoire est le premier partenaire commercial de la France au sein de la zone franc CFA et un acteur essentiel de la stratégie du Président Emmanuel Macron pour le renouveau du partenariat entre l'Afrique et la France », rapporte notre source. Renforcer les liens entre les secteurs privés français et ivoiriens, tel est le but de la visite du ministre français.



1er Sommet mondial virtuel sur le caoutchouc : les débats s'ouvrent mardi prochain

Le premier Sommet mondial virtuel sur le caoutchouc se tiendra du 8 au 11 juin 2021, à Sofitel hôtel ivoire, à Abidjan-Cocody. Le lancement officiel de cet événement a été effectué, hier mardi 1er juin 2021 à Abidjan-Cocody, par le ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, représentant le Premier Ministre, Patrick Achi. "Inclusivité, durabilité et croissance pour la nouvelle normalité" est le thème retenu pour cet événement. Cet événement annuel sur le caoutchouc, au dire du ministre Adjourmani Kouassi, est un véritable cadre d'échange d'expériences et de compétences entre les experts du monde entier, sur l'avenir du caoutchouc dans les pays producteurs tout comme dans les pays consommateurs.

Filière Hévéa : la production nationale estimée à 950 000 tonnes



La Côte d'Ivoire a produit au cours de l'année 2020, 950 000 tonnes de caoutchouc sur une production attendue de 600 000 tonnes. Cette performance a été saluée par le ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, hier, mardi 1er juin 2021 au siège du Fonds interprofessionnel pour la recherche et le conseil agricole (FIRCA), à l'occasion du lancement du Sommet mondial du caoutchouc. Pour le ministre Kobenan Kouassi Adjoumani, la Côte d'Ivoire confirme ainsi son rang de 1er producteur africain et de 4ème producteur mondial de caoutchouc naturel.



Rationnement de l'électricité : voici le bilan après 3 semaines

Un bilan du rationnement a eu lieu hier mardi 01 juin 2021 à Abidjan-Treichville. Il a été dressé par Mathias Kouassi, directeur général adjoint en charge du pôle Distribution et Commercialisation de la Compagnie ivoirienne d'électricité (Cie). A l'occasion, il a fait le point depuis la mise en œuvre du rationnement depuis le 10 mai. Ainsi l'on retiendra que pour ces trois premières semaines du programme de rationnement, plus de 567 000 utilisateurs ont été enregistrés pour le site monelec.ci et plus de 8 300 appels pour le numéro vert gratuit (800 800 22). Un taux de 62% des clients industriels concernés qui ont consulté leur programme en ligne dès la première semaine de mise en service du site monelecpro.ci a été également noté.

> Société



Sénat : le président Ahoussou Jeannot échange avec Jean-François Habeau

L'attractivité des villes ivoiriennes préoccupe au plus haut point le Sénat. Ainsi, la chambre haute du Parlement ivoirien a organisé l'année dernière un forum avec les collectivités territoriales pour mieux cerner la problématique du développement des villes. Aussi le directeur exécutif du Fonds mondial du développement des villes, Jean-François Habeau qui a animé une conférence lors de ce forum, a été reçu hier en audience par le président du Sénat, Ahoussou Jeannot Kouadio, pour voir dans quelle mesure les recommandations peuvent être mises en œuvre pour le bonheur des populations ivoiriennes.



Développement local : Gaoussou Touré connecte le village de Zébénin au réseau électrique et inaugure son centre de santé

Parrain de la fête de la lumière à Zébénin (Nord-ouest de la Côte d'Ivoire) le samedi 29 mai 2021, l'ex-ministre de la Promotion de la Riziculture, Gaoussou Touré, a connecté ce village au réseau électrique ivoirien et inauguré le nouveau centre de santé de Zébénin, un don du Président de la République, Alassane Ouattara. Un acte qui a été salué par les populations de ce village, à travers le président de la Mutuelle de développement de Zébénin.

Vu sur le Net

> Economie



Cultures maraîchères hors-sol, sous abris : le ministre Adjoumani lance un projet d'un coût d'environ 590 millions de FCFA

Le projet Hortivoire, un projet d'appui à la formation et à la production de cultures maraîchères hors-sol, sous abris, a été lancé, le 28 mai 2021. La cérémonie a eu lieu à l'École de spécialisation en pisciculture et pêche en eau continentale (Esppec) de Koubi (Tiébissou), en présence du ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture et du Développement rural et de l'ambassadeur des Pays-Bas en Côte d'Ivoire. Prévu sur une durée de quatre ans, le projet Hortivoire va coûter plus de 590 millions FCFA, dont la moitié du financement est assurée par les Pays-Bas à travers l'Agence néerlandaise de coopération internationale (Rvo). Le ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani a informé que le projet Hortivoire rentre dans la droite ligne du Programme national d'investissements agricoles (Pnia) de 2ème génération 2017-2025.



21e Session de l'Assemblée générale mixte de la CCR-UEMOA: le ministre Adama Coulibaly salue les acquis

La Côte d'Ivoire abrite la 21e Session de l'Assemblée générale mixte (fin de mandat et élective) de la Chambre consulaire régionale de l'UEMOA (CCR-UEMOA), ce lundi 31 mai, à Radisson Blu. Présidant la cérémonie d'ouverture de cette 21ème Session, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, a salué les résultats enregistrés par l'institution sous la mandature de monsieur Abdoulaye Sory, président de CCR-UEMOA. Par ailleurs, le ministre a rassuré le secteur privé, du soutien indéfectible de l'ensemble des gouvernements des Etats de l'espace communautaire et tout particulièrement du gouvernement ivoirien dont le PND 2021-2025 sera financé à hauteur de 74 % par le secteur privé.



Election à la FIF : Sory, Diallo et Drogba décident de mettre « balle à terre »

Avant les élections normalement prévues en novembre prochain, les probables candidats Didier Drogba, Idriss Diallo et Sory Diabaté se sont réunis ce mardi 1er juin 2021 à Abidjan. Sur initiative de l'Union nationale de la presse de Sport (UNPS) dirigée par la présidente Anne-Marie N'guessan, à travers le concept « balle à terre », ils ont décidé de faire baisser la tension qui règne autour du football depuis l'arrêt du processus électoral par la FIFA. Ils ont tous relevé être disponibles pour l'unification du football ivoirien.



L'information doit être accessible pour éviter les Fakes news (Ministre)

Le ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Amadou Coulibaly, a soutenu, mardi 1er juin, que l'information doit être accessible aux citoyens pour éviter les Fake news lors d'une visite au siège de la Commission d'accès à l'information d'intérêt public et aux documents publics (CAIDP) aux Deux Plateaux. « Si les citoyens ont accès à la vraie info de façon automatique, on aurait tué rapidement les Fake news. Il faut donc trouver des moyens pour rendre l'information accessible de façon virale, pour rester dans le vocabulaire d'intermède, des réseaux sociaux, de l'information vraie pour que de façon politique, on puisse mettre un terme à ces fausses informations auxquelles malheureusement notre pays fait face », a affirmé Amadou Coulibaly. Il a ajouté qu'une grande campagne d'éducation et de sensibilisation sur l'utilisation des réseaux sociaux se fera très bientôt.



COVID-19 : point de la situation au 01 juin 2021

Le Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré ce mardi 01 juin 2021, 27 nouveaux cas de COVID-19 sur 1 779 échantillons prélevés soit 1,5 % de cas positifs, 56 guéris et 1 décès. A la date du 01 juin 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 47 319 cas confirmés dont 46 758 personnes guéries, 306 décès et 255 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 650 416. Le 31 mai, 2 214 doses de vaccins contre la COVID-19 ont été administrées soit un total de 543 663 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la COVID-19 est gratuite et volontaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offidel

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.